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信用卡取现过多会被降额吗，这些你必须知道

我们都知道信用卡可以进行透支消费，但是也有一些小伙伴不合理使用信用卡，最
后造成降额的情况，但是信用卡还有一个功能就是可以取现，可以解决大家一时所
需，也有不少的人信用卡取现过，那么，很多小伙伴咨询小编说信用卡取现过多会
降额吗，下面就跟着小编一起来了解下，这些是你必须知道的。

信用卡取现过多会被降额吗？

其实，信用卡取现和降额并没有什么直接的关系，毕竟银行能推出这个功能，说明
对取现这种方式还是比较认可的。通常只要取现后按时足额还款，不逾期肯定是不
会取现的。毕竟取现是一种双方互利的行为，可以为持卡人提供资金周转，银行又
能从中赚取利息和手续费。

这里顺便提下信用卡取现后的还款方式，目前很多银行信用卡取现都不能享受免息
期待遇了，当月取现，下个月账单出来了就必须一次性全额还清的，否则就会逾期
，所以取现之前，大家先衡量一下自己的还款能力。

不过，信用卡取现过多也是有可能会被降额的，毕竟银行会认为持卡人很缺钱，还
款能力不行，再要是持卡人负债率过高，降额也是有可能的。但这个概率还是比较
低的。

如果说取现过多被降额是概率性的事件，那么以下这两种行为被降额是真有可能的
：

1、信用卡套现：

有不少人自己办了pos机，然后把信用卡里的钱刷pos机套出来，要是被银行风控
系统识别，对有套现嫌疑的信用卡，给予先降额、后停卡处理。严重的，还要追究
刑事责任。

2、信用卡逾期：

信用卡长期逾期不还，或者逾期金额较大也会导致发卡银行作出反应，将持卡人的
信用卡额度降低，以防范严重透支导致的信用卡坏账风险，持卡人可能也还会被追
究刑事责任。

以上就是小编给大家介绍的信用卡取现过多会被降额吗，综上所述，取现是合理的
，被降额主要是信用卡套现和信用卡逾期这两种原因，这两个原因是最重要的，因
此大家在使用信用卡的时候一定要合理的使用信用卡。
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